

# 感謝！

長南中学校第3学年  
学年だより 6月号  
令和7年5月29日

紫陽花が色づき始め、校舎の窓から入る風にも初夏の香りが感じられる季節となりました。

5月18日(日)に行われた運動会には、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、温かいご声援を賜り、誠にありがとうございました。生徒たちは運動会の準備や運営を通して、「自分たちで考え、行動する」姿を数多く見せてくださいました。そして当日は、一つひとつの競技に全力で取り組み、真剣なまなざして競技に臨み、仲間を懸命に応援する姿が見られました。生徒たちのそうした姿からは、心身ともに大きく成長していることを実感できる、たいへん素晴らしい一日となりました。

そして、6月には、3年生にとって大きな行事となる修学旅行が京都方面で実施されます。歴史や文化に触れ、仲間との絆を深めるこの旅が、生徒たちにとって心に残る「学びの旅」となることを願っております。

季節の変わり目は体調を崩しやすい時期でもあります。ご家庭におかれましても、食事や休養を通じてお子様の体調管理にご配慮いただきますよう、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

学年主任



## 6月の行事予定



### 修学旅行

第1回 PTA 環境美化作業（小・中）

第1回 PTA 環境美化作業予備日

第1回実力テスト

テスト前諸活動中止 完全下校 15:15

前期中間テスト

低線量X線検査

薬物乱用防止教室

### 7月の主な行事予定

総体・コンクール壮行会

専門委員会

情報モラル教室

全校集会、大掃除

夏季休業

三者面談

スクールカウンセラー 松本克彦先生

6月の来校予定日

6、13、20、27日

保護者の方からの電話での相談も受け付けています。

0475-46-3719

セクハラ相談窓口 本橋養護教諭、茂住教頭  
中学校 0475-46-1190

## 6月の学習予定

国語 俳句の可能性

社会 戦後日本の出発

数学 式の展開と因数分解

理科 化学変化と電池、

生物の成長と生殖

英語 Program 3

音楽 声が響き合う美しさを味わいながら合唱しよう。

花の街・早春賦・ふるさと

アルトリコーダー、器楽合奏

保健体育 選択 短距離・リレー

マット運動

情報とコンピュータ

幼児の生活と家族

平面構成（着彩）



# 応援団長・副団長・太鼓・団旗より

僕は、応援団長になって本当によかったです。小学6年生のときにも応援団長をやりましたが、そのときは相手に三冠をとられてしまい、とても悔しかったのを覚えています。だから、中学校でも絶対に団長になろうと決めていました。団員に振り付けを教えたり、自分自身も一生懸命覚えたりする時間が本当に楽しかったです。赤団の団長になれて、本当に良い運動会になりました。

3年A組

僕は小学生のころから、ずっと応援団に憧っていました。小学生のときは応援団になりたかったけれど、なれませんでした。でも、中学生になって、2年生のときにやっと応援団に入ることができました。そのときの3年生の団長の姿がとてもかっこよくて、「来年は絶対に団長になってやる」と心に決めました。そして今年の運動会で、夢だった団長になることができました。三冠は取られてしまいましたが、とても楽しい運動会でした。

3年B組

私は今回の運動会で副団長を務めました。みんなをまとめたり、振り付けを分かりやすく教えたりするとの難しさを学びました。一人ひとりの「勝ちたい」という気持ちがあったからこそ三冠だと思います。また、けがをしている人も最後まで頑張ってくれたことにも感謝しています。

3年A組

赤団に三冠を取られてしまってとても悔しかったですが、競技などには集中して、楽しく取り組むことができました。来年は、1・2年生に白団を託し、2年生の団長・副団長が一生懸命に白団を引っ張っていってくれることを願っています。

3年B組

僕は応援団員になって、初めて赤団のみんなの前であいさつをしたとき、とても緊張して大きな声が出せませんでした。でも、運動会練習を重ねる中で、少しずつ人前で話すことに自信がついてきました。解団式では、しっかりと話すことができ、自分の成長を感じました。三冠をとれたのは赤団のみんなのおかげです。今年の運動会は、最高の思い出になりました。

3年A組

私は初めて応援団員になりました。最初は、みんなの前できちんと声を出せるか、みんながついてきてくれるかがとても不安でした。でも、練習を重ねるごとに、自分もみんなも声が出せるようになり、動きも揃ってきて、とてもうれしかったです。タイトルはすべて赤団に取られてしまいましたが、「太鼓上手だったよ!」といろいろな人に褒めてもらえて、とても嬉しかったです。

3年B組

今回の運動会で応援優勝をとれたのは、一般団員のみんなのおかげです。前向きな姿勢で、全力で僕たちについてきてくださいました。本当に感謝しかありません。今年、応援団員になることができて本当によかったです。赤団、最高!

3年A組

僕は運動会を通して、責任感や周りを見る力が身についたと思います。応援団で団旗持ちを担当し、横から一般団員の様子を見ることが多かったので、列を揃えさせたり、わからない人に教えたりしていました。三冠は取れませんでしたが、とても楽しい経験になりました。

3年B組

## 運動会の思い出

